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Ao 8° (oltavo) dia do mes de abril de 2022 (dols mll e vinte e dois). as 08h20min (olto horas e 
vlnto minutos), no Plenario da Camara Municipal, o senhor Presldente Sergio Lois Oliveira 
Pinheiro, sob a prote9lio de Deus e de acordo com o Regimento lnterno, declarou aberta a 
sesseo. lniclando com o Pequeno Expedlente, Sergio Lois Oliveira Pinheiro, Presldente, 
convlda um dos vereadores para fazer a leitura blbllca do dla, momento em que o vereador 
Ronaldo Sousa Cruz manitsstou-se e subiu a tribuna para fazer a Leitura do evangelho de 

Joao, capltulo 10, verslculos 31-42. Dando continuidade, o Presldente Sergio Lois Oliveira 
Pinheiro sollcitou que o secretario Antonio Jose da Silva Junior fizesse a chamada Regimental, 
constatando presente os vereadores: Antonio Jose da Silva Junior, Francisco Erinaldo 
Pais da Silva, Jose Leopoldo Pereira, Manoel Bezerra de Sousa Filho, Nivaldo Pereira 
Gomes, Ronatdo Sousa Cruz, Sergio Lois Oliveira Pinheiro e Raimundo de Sousa 
Campelo. Na sequencia, o Presidente Sergio Lois Oliveira Pinheiro convida para compor a 
mesa, o vereador Ronalda Sousa Cruz, primeiro secretario, e o vereador Antonio Jose da 
Silva Junior, segundo secretario. Em seguida, agradece a presenca de todos que estao no 
planario e os convlda a ficarem de pe para a oxecucao do Hino Municipal. Dando continuidade, 
a pedido do Preside nte , o secretario fez a leilura da Ala da sessao anterior que, colocada em 
vctacao, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Na ordem do dia, o presidente Sergio 
Lois Oliveira Pinheiro passa a palavra ao vereador Ronaldo Sousa Cruz, que faz a explanacao 
da seguinte materia: lndica9ao n• 007/2022 - Dlstrlbui9ao de protetor solar para os 
lrabalhadores que atuam nas seguintes fun96es: gari, agentes comurutarlos de saude (acs) e 
agentes de combate a endemias (ace), - de autoria do vereador Antonio Jose da Silva Junior; 
a indica9ao 007/2022 foi aprovada por unanimidade. No Grande Expediente, o Presidente 
Sergio Lois Oliveira Pinheiro justifica a fa Ila do vereador Tiago Fialho Lopes, passa a palavra 
ao vereador Antonio Jose da Silva Junior que cumprimenta a todos presentes, faz uma 
explanacao a respeito de sua indicayao e agradece pela aprovacao da mesma, em seguida, 
profere uma pequena abordagem a respeito dos contratos municipais, logo ap6s, o vereador 
Jose Leopoldo Pereira faz uso da palavra, agradece a Deus pela oportunldade, cumprimenta 
a todos os presentes e destaca a importancla da indicacao do Vereador Antonio Junior e 
ressalla tarnbern o assunto anterior, referente aos contratos dos servidores municipais e 
repasse dos tunclonario da Prefeitura junto ao INSS, dando continuidade o vereador Nivaldo 
Pereira Gomes que parabeniza o vereador autor da indica9ao que solicita a distribui9ao de 
proletor solar para os trabalhadores que atuam em areas expostas ao sol e extema a 
preocupacao em relacao as estradas de todo o municlpio de Lago do Junco, tanto na zona 
rural quanto na zona urbana, inclusive na Avenida que se encontra a Camara Municipal, em 
seguida, o vereador Junior retoma suas palavras, complementando as palavras do vereador 
Jose Leopoldo em reacao ao repasse de contriouicao junto ao INSS, e disp6e-se a participar 
de palestras explicalivas sobre o caso, na sequencia, o vereador Manoel Bezerra de Sousa 
Filho faz uso da palavra, cumprimenta aos vereadores, a todos os presentes, agradece a 
aprovacao dos vereadores e execuyiio da Prefeita no seu requerimento da Praca no Conjunto 
Aderson de Lima Farias no Bairro Picarra, ap6s, o vereador Raimundo de Sousa Campelo 
com a oportunidade, agradece a Deus pela oportunidade e cumprimenta a todos os presentes, 
parabeniza o vereador Junior pela indicacao e prsocupacao com os servidores, parabeniza 
tarnbern o vereador Jose Leopoldo por sempre destacar a necessidade de reparo nas 
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estradas, prlnclpalmente na zone rural, comunlca a ralla do /anche no colegio do povoado 
Ludovico e em seguida agradece par ler tido aprovada sua lndicac o da rerorma do coltlglo 
no Centro do Bertolino. O vereador Jose Leopoldo rstoma a palavra e fa/a a respelto dos 
onibus que nao estao Inda buscar com frequAncla os alunos da zone rural, dando contlnuldade 
o vereador Ronalda Sousa Cruz argumenlou sobre a lmporUlncla do papal exercldo pelos 
vereadores qua e a fiscalizayao e acompanhamenlo das acoes no municlpio, parabenizou a 
indlcacao aprovada do vereador Junior, em seguida o Presidente Sergio Lois Oliveira Pinheiro 
comunica qua os vereadores estao inleirados e reivlndicando dueitos referenles aos assuntos 
do lixo da cidade vizinha qua 101 depositado no lixao da cldade de Lago do Junco e da 
permlssao pela CAEMA do carregamento de agua par caminhao pipa para a cldade vizinha, 
enquanto aqul ha ralta de agua. Passando para as ConslderayOes Finals, o Presidente 
Sergio Lois Oliveira Pinheiro declara encerrada a sessao, e eu. Ronalda Sousa Cruz, Primeiro 
Secretarlo, lavrei a presente ala qua sera asslnada pelo Presldente Sergio Lois Oliveira 
Pinheiro e demais vereadores. Plenario da Camara Municipal de Lago do Junco • MA, 08 de 
abnl de 2022. 


